



Entrevista / Mario Zamora (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍASARUBBI).- “Lo que van a ver del Partido Revolucionario Institucional es lo que representa este nuevo PRI, vamos a impulsar todo lo que le sirva a la gente, vamos a señalar lo que nosotros consideremos que no es correcto, no es adecuado, o se puede hacer mejor y vamos a votar en consecuencia.

No me gusta especular y lo que vamos a proponer es que sean los propios consejeros quienes asistan al Congreso y escucharlos, que nos expliquen de dónde, cómo, por qué, qué justifica esa cantidad y si es imprescindible o no, a la final del día todos entendemos que solo hay una cobija y tiene que alcanzar para todos o para la mayoría, vamos a señalar, vamos a traer la voz de la gente.

Algo que creo que es muy importante, en los años anteriores prácticamente a como llegaba el presupuesto de la oficina de la Presidencia, no se le movía ni una coma como acostumbraban a decir, es facultad exclusiva de los diputados federales aprobar el Presupuesto de Egresos, no podemos renunciar a ello y tenemos que demostrar dignidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZZ8FHF7VenDEKKxXw2-AMHKRZ72t0mHN/view>